

CIUDAD RODRIGO

## Una brecha en la frontera escenificará el Bicentenario en ocho puntos de la ciudad

Seis actores interpretarán el domingo a los 42 personajes de la obra basada en El Sitio que está dirigida por Denis Rafter



La obra teatral "Bienvenidos a la realidad. Una brecha en la frontera", cuyo estreno tendrá lugar el próximo domingo, a las 11:30 horas, dentro de los actos organizados con motivo del Bicentenario de la Guerra de la Independencia, llevará al público de Ciudad Rodrigo por ocho escenarios diferentes de la ciudad.

El director de la obra, el holandés Denis Rafter, aseguró ayer durante la presentación de una de las escenas en la plaza de San Salvador, "La patrulla perdida", en la que se mezcla la comedia y el circo, que se trata de una obra sobre la ciudad y para la ciudad.

Así, los seis actores que encarnarán a los 42 personajes de esta historia basada en los hechos reales y la humanidad, representarán un total de nueve cuadros en ocho espacios diferentes: patio grande y patio noble del Palacio de los Águila, plaza de Dámaso Ledesma, Plaza Mayor, exterior y patio del Obispado, plaza de San Salvador y la Brecha, junto a la plaza de Herrasti.

Durante algo más de una hora y media, el público podrá seguir cada una de las nueve interpretaciones, con sentido por separado.

Este acto, promovido por la Fundación Ciudad Rodrigo, está cofinanciado por Adecocir con una subvención de 80.000 euros de los fondos Leadercal, lo que supone el 90% del presupuesto.